

Regreso a mi alma mater

Es para mí un gran honor regresar a mi alma mater la Facultad de Derecho de la Universidad Mayor de San Marcos donde estudié desde 1980-1986. El regreso esta vez es como profesor.

Durante los últimos años he enseñado en varias universidades de Lima y provincias. Inclusive en la Unidad de Postgrado - Maestría en Derecho - de la misma Universidad San Marcos. Pero nada es comparable a dictar clases en las aulas de la propia facultad donde alguna vez fue un estudiante.

La Facultad ha cambiado mucho. Yo diría muchísimo. Y ese cambio ha sido para mejor. Los alumnos de hoy tienen una mejor universidad de la que yo tuve en los 80. Esto me exige una grave responsabilidad que espero cumplir con esfuerzo, dedicación y entrega.

Es también un gran honor que se me haya invitado a enseñar el curso obligatorio ***Historia de la Cultura*** que durante años ha estado a cargo del maestro Vicente Ugarte del Pino. El Dr. Ugarte del Pino se ha excusado por sus altas y delicadas funciones como integrante del equipo peruano que defiende al país en la Corte Internacional de La Haya en el litigio sobre límites marítimos que se tiene con Chile.

Lima, 6 de mayo de 2011.

.....

Mg. Jorge Andújar